

- ✚ Ohne stärkere Nutzung der Windenergie sind die Ziele der Energiewende nicht zu erreichen.
- ✚ Die bundesgesetzliche Vorgabe, in Baden-Württemberg 1,8 % der Landesfläche für Windenergie bereitzustellen, erfordert die Errichtung von Windkraftanlagen auch in windhöffigen Lagen des Schwarzwalds.
- ✚ Der Schwarzwaldverein fordert, die von den Regionalverbänden auszuweisenden Vorranggebiete für Windkraft großräumig zu planen.
- ✚ Anstelle anonymer Investoren sind „Bürgerwindräder“ mit örtlichen Beteiligungsmöglichkeiten zu bevorzugen, damit möglichst hohe Anteile der Wertschöpfung in der Region verbleiben.

Quelle: Schwarzwaldverein e. V./Positionspapier “Klimaschutz und Energiewende in unserer Kulturlandschaft“